

# 運動会総練習・敬老会親睦会



H28. 9. 8 (木)



**総練習**は日差しの強い中でしたが、きく・もも・にじ組の子どもたちは元気に参加しました。西山台・三川の地域の皆様にも来ていただき、「玉入れ」や「がんばらんば体操」など一緒に練習をしました。

総練習の写真は・・・やっぱり「本番のお楽しみ！！」

ということで、今回は内緒にしておきますね♪ 総練習だけではなく、この時期、子どもたちは一生懸命に運動会本番に向けて練習しています(^\_^)

「何かが(目に見えて)できるようになる」ことも、その経験を通して成長につながります。しかし、それ以上に「(成果がすぐに見えなくても)自分が頑張ったことを褒めて認めてもらえる経験」は、その子の意欲や心の育ちに何倍も大切な経験だと思います。日々の練習や本番を通して、**ご家庭でもたくさんの温かいお褒めの言葉をかけていただけたら嬉しいです。**



その後は「**敬老会親睦会**」。地域の21名の皆様とにじ組(5歳児)との食事会でした。「**地域のおじいちゃん、おばあちゃん、いつも私たちのことを見守っていてくれてありがとうございます。お体を大切に、いつまでもお元気で(^ ^)**」という気持ちを込めての交流会です。**年長組になり4回目の交流会**ですので、お互いに顔もわかり、和やかな雰囲気での食事会でした。

練習を頑張ったので、お腹はぺこぺこ。  
それに加えて、おじいちゃん、おばあちゃんとの食事会で、テンションUP!!  
モリモリご飯をいただきました♪給食の先生の心のこもった「おもてなし」にも感謝★  
日頃の感謝の気持ちをこめて、子どもたちからも**手作りの写真フレームをプレゼント!**  
とても喜んでいただきました(^\_^)  
運動会当日も含め、地域の皆様、これからもお力添えの程、よろしくお願い致します!



とても!!おいしくいただきました♪

